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一般質問通告内容一覧（令和７年６月定例会） 

 

№１/２ 

日程 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

６
月
26
日
（
木
） 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

１ 本市の安全・安心なまちづくりについて 

２ 本市の第一次産業の振興と課題について 

山口 正広 

（新生クラブ） 

１ 工業用水の安定確保対策等について 

２ 旧長田保育所跡地等について 

３ 消防団第９分団第２研修所について 

４ 第２次諫早市総合計画の評価検証及び次期総合計画の策定方針について 

佐々木 宣綱 

（無会派） 

１ 諫早市職員の採用、継続勤務状況について 

２ 移住支援金の対象範囲拡大について 

３ パートナーシップ宣誓制度の導入について 

４ いさはやシニアおでかけ支援事業の増額について 

５ デマンドバスの導入について 

鶴田 啓子 

（経世みらい） 

１ 近い未来の諫早の姿について 

２ 子ども・子育てについて 

３ 市の広報・情報発信について 

４ 「ゼロカーボンシティ」の実現について 

５ 「パートナーシップ宣誓制度」について 

森 和明 

（経世みらい） 

１ 諫早市過疎地域持続的発展計画について 

２ 小長井地域の義務教育学校について 

６
月
27
日
（
金
） 

岩竹 洋一 

（公明党） 

１ 多文化共生について 

２ 指定管理者制度について 

３ 県央不燃物再生センターについて 

４ 諫早市市制施行２０周年の事業について 

５ マイナンバーカードを活用した救急業務の展開について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

１ 地域共生型支え合い活動の全市展開と支援強化策等について 

２ 
有事に伴う広域避難者の受入れと、災害時の市内避難所の環境改善等につ

いて 

３ 飯盛体育館の雨漏り対策等維持補修について 

谷澤 和浩 

（経世みらい） 

１ 長田バイパスについて 

２ 長田町の市道堤谷線について 

３ 本市スポーツ施設の予約、利用について 

４ リチウム蓄電池等の回収について 

島田 和憲 

（明政クラブ） 

１ 災害対応力の向上について 

２ 道の駅「２５１いいもりじゃがーロード」開駅に向けた取組について 

３ 事務事業について 
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№２/２ 

日程 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

６
月
30
日
（
月
） 

福田 美子 

（新生クラブ） 

１ 学校安全計画について 

２ 陸上養殖について 

西田 京子 

（日本共産党） 

１ 子どもたちが健やかに安心して暮らせる諫早市について 

２ 高齢者・障がい者も安心して暮らせる諫早市について 

３ 日本の防衛～はじめての防衛白書２０２４～について 

４ パートナーシップ宣誓制度導入について 

中村 太郎 

（経世みらい） 

１ 職員の人材育成と働き方について 

２ 新しい時代の学びに対応した学習環境の整備について 

３ 空き地の適正管理について 

江島 克子 

（公明党） 

１ 障害者福祉サービスにおける移動支援等の拡充について 

２ 市営住宅について 

３ 災害対策用備蓄物資について 

７
月
１
日
（
火
） 

中島 康範 

（明政クラブ） 

１ 水田周辺の農業用水路の整備について 

２ （仮称）ゆめタウン諫早の誘致に伴う周辺道路整備について 

３ 中央干拓地の排水について 

４ 天狗鼻排水機場の今後について 

酒井 晋介 

（明政クラブ） 

１ 公立学校施設における体育館への空調整備について 

２ 災害時のドローンの活用について 

３ 小栗地区に係る通学路の安全確保について 

４ 地域猫活動支援の取組について 

相浦 喜代子 

（無会派） 

１ 人口減少と児童生徒の減少の現状・課題及び対策について 

２ 
諫早市の子育て行政について（第３期諫早市子ども・子育て支援事業計画

を基に） 

３ 多良見地域の公的施設の在り方について 

４ 小長井地域の人口増加を見据えた対策について 

５ （仮称）市民交流センター建設計画について 

６ 干拓の里の今後について 

７ ふるさと納税の現状と今後の取組について 

８ 合併特例債と過疎債の活用状況について 

９ 人口予測と長期財政計画について 

橋本 裕太 

（無会派） 

１ 地域資源の有効活用による各種産業振興について（陸上養殖、竹島） 

２ 地域産業（第一次産業）支援について 

３ 交通弱者の解消について 

４ 金泉寺山小屋エリアの電波環境改善による防災力の強化について 

５ 諫早市労働環境のさらなる改善について 

６ 
多良見町大草・伊木力地区の２０年後、３０年後の自治機能維持・強化に

ついて 

計 １７名  

 


